

Marianne Dubois en visite à la maison familiale de Vrigny



Marianne Dubois s'est longuement entretenue sur les projets de la MFR

APRÈS Jean-Pierre Sueur le 9 avril dernier, c'était autour de la députée de notre circonscription d'être reçue, le 23 avril dernier, à la Maison Familiale Rurale de Vrigny. Après avoir rencontré les élèves et visité l'établissement, Marianne Dubois s'est longuement entretenue sur les projets de la MFR et notamment la demande de contractualisation présentée par l'établissement vignois. Jean-Bernard Péaron – Directeur de la Fédération interdépartementale Val de Loire –, Michel Jean – Président de la Maison Familiale de Vrigny – et Sandrine Gérard – Directrice de la maison – lui ont, à cette occasion, exposé les enjeux de ce dossier qui a d'ores et déjà reçu de nombreux soutiens tant des élus, à l'image du conseil municipal de Vrigny ou de Jean-Pierre Sueur et Marc Gaudet, que de l'ensemble des Maisons Familiales Rurales ou du milieu agricole, à l'image du soutien apporté par Xavier Beulin. La possibilité de contractualiser directement avec l'Etat offrirait plus d'autonomie à la MFR et permettrait de gagner en efficacité tout en ne coûtant pas un euro supplémentaire à l'Etat et permettant la réalisation d'économie, la Maison Familiale Rurale de Gien – dont dépend celle de Vrigny – facturant actuellement des frais administratifs à son homologue. Sensible au bien-fondé de la revendication de la maison familiale, Marianne Dubois s'est engagée à intervenir afin de faciliter les démarches ■

S.B